

# *Industriales perd sa condition d'invaincue au Championnat National de Base-ball*

---



La défaite hier de l'équipe phare de la Havane, Industriales face à Holguín a laissé le 54 Championnat National de Base-ball sans aucune équipe invaincue.

La sélection d'Holguín a mis fin à la série de 6 victoires consécutives de l'équipe de la capitale en la battant 5 à 2.

Malgré la défaite, Industriales reste le leader du championnat, maintenant avec 6 victoires et une défaite, suivie de trois équipes qui accumulent toutes les trois 5 victoires et 2 défaites.

Parmi elles figure Sancti Spiritus, dernière en 2013, qui a très bien joué dès le début en s'imposant 9 points à zéro à Granma.

Pour sa part, Ciego de Avila a également maintenu son esprit de vainqueur car elle a battu Camagüey 4 à 3.

L'autre équipe qui escorte Industriales est la vice-championne en titre, Matanzas, qui, en s'imposant 15 à 0 à Cienfuegos a apporté le premier K.O. de la saison.



**Radio Habana Cuba**